
Le  Collectif  pour  la
sauvegarde  de  la  vallée  du
Restic  veut  peser  dans  la
campagne des municipales
Quel est l’objectif du collectif, à travers l’envoi de ces
questionnaires ?

 

Nous  avons  profité  de  l’échéance  proche  des  élections
municipales pour envoyer un questionnaire à tous les candidats
aux élections faisant partie du périmètre de Brest Métropole
Océane,  soit  huit  communes.  Le  projet  de  voie  de  liaison
Kergaradec-Spernot  entre  la  RD112  et  la  RD205  à  Brest-
Lambézellec,  qui  doit  passer  par  la  vallée  du  Restic,  et
contre lequel nous nous battons, n’a pas encore démarré. Il
pourrait peut-être être remis en cause par certains candidats
si ils sont élus.

Et puis cela nous permet également de porter le débat sur ce
projet de contournement routier dans la campagne pour les
municipales, un thème qui n’est pas assez mis en avant selon
nous. Tout comme celui, plus large, de l’étalement urbain.

 

 

Où en est la situation actuellement, concernant le projet de
contournement ?

 

C’est  le  statut  quo.  Nous  sommes  entrés  dans  une  phase
« juridique », avec le recours contre l’arrêté préfectoral
concernant le projet de contournement, qui a été déposé en mai
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2013 par le collectif. Depuis, il n’y a rien eu de nouveau. On
ne connait pas la date du jugement. Nous avons également saisi
la  CADA  (Commission  d’Accès  aux  Documents  Administratifs),
afin d’avoir accès aux études réalisées par Brest Métropole
Océane  (BMO),  concernant  la  biodiversité  de  la  Vallée  du
Restic. Nous savons que BMO continue de travailler sur le
projet, mais les travaux n’ont pas commencés.

 

 

Qu’attendez-vous, suite à l’envoi du questionnaire ?

 

Nous espérons déjà des réponses bien entendu, et surtout que
les candidats se saisissent du sujet pour en débattre. Les
questions que nous leurs avons envoyées portent également sur
le réseau routier et l’étalement urbain. Nous souhaiterions
que certains candidats puissent proposer des alternatives au
projet passant par la Vallée du Restic, qui est un projet
incompréhensible  du  point  de  vue  environnemental.  Il  y  a
possibilité de davantage mettre en valeur cet endroit, qui est
un « poumon vert » au milieu de tout cet étalement urbain.

 

 

Pour lire le questionnaire envoyé auw candidats, cliquez ici

http://www.eco-bretons.info/sites/default/files/mediatheque/Questionnaire_Restic_27-02-2014.pdf

